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一般会計予算審査特別委員会から分担された部分を審査するため，令和４年 3 月１５日に

文教福祉分科会を開催しました。 

 

 議案第議案第議案第議案第２２２２２２２２号号号号    令和令和令和令和４４４４年度総社市一般会計予算年度総社市一般会計予算年度総社市一般会計予算年度総社市一般会計予算    

    

～結果～～結果～～結果～～結果～    

    次のような審査の結果、本分科会に分担された部分については、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決す

べきであると取りまとめることに決定 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～ 

問：問：問：問：そうじゃ吉備路マラソン大会経費が約そうじゃ吉備路マラソン大会経費が約そうじゃ吉備路マラソン大会経費が約そうじゃ吉備路マラソン大会経費が約 164164164164 万円増額となっているが、理由は何か。万円増額となっているが、理由は何か。万円増額となっているが、理由は何か。万円増額となっているが、理由は何か。    

答：ハーフと 10 キロマラソンの公認期間が 11 月で満了となるため、更新に必要な経費

を計上している。    

問：問：問：問：ヤングケアラー等支援事業についてどのような活動を行うのか。ヤングケアラー等支援事業についてどのような活動を行うのか。ヤングケアラー等支援事業についてどのような活動を行うのか。ヤングケアラー等支援事業についてどのような活動を行うのか。    

答：ヤングケアラーコーディネーターを配置し、ヤングケアラー家庭との個別の相談や関

係機関等の連絡調整を行う予定である。また、支援が必要な家庭を訪問し、家庭に応じた

家事支援等を行い、養育環境を整えていこうと考えている。    

問：問：問：問：被災者見守り・相談支援事業について県からの補助がなくなっているがなぜか。被災者見守り・相談支援事業について県からの補助がなくなっているがなぜか。被災者見守り・相談支援事業について県からの補助がなくなっているがなぜか。被災者見守り・相談支援事業について県からの補助がなくなっているがなぜか。    

答：国の被災者相談支援事業補助金が発災から３年が経ち、令和３年度で終了となった。

令和４年度は市が単独で引き続き相談支援事業を行っていこうと考えている。 

問：問：問：問：総社はばたき園の空調設備を修繕するとのことだが、老朽化によるものか。総社はばたき園の空調設備を修繕するとのことだが、老朽化によるものか。総社はばたき園の空調設備を修繕するとのことだが、老朽化によるものか。総社はばたき園の空調設備を修繕するとのことだが、老朽化によるものか。    

答：建物自体に問題があるわけではなく、玄関、廊下を含め園全体の空調を整備しようと

するものである。    

問：問：問：問：総社小学校区放課後児童クラブを移転新築することで、どのくらい定員が増えるのか。総社小学校区放課後児童クラブを移転新築することで、どのくらい定員が増えるのか。総社小学校区放課後児童クラブを移転新築することで、どのくらい定員が増えるのか。総社小学校区放課後児童クラブを移転新築することで、どのくらい定員が増えるのか。    

答：現在は定員 100 名であるが、これを増やし、１年生から３年生までの希望者を全員受

け入れることができるようにしたい。    

問：問：問：問：私立保育所助成事業で、保育士等処遇改善臨時特例事業補助金が４月から９月分まで私立保育所助成事業で、保育士等処遇改善臨時特例事業補助金が４月から９月分まで私立保育所助成事業で、保育士等処遇改善臨時特例事業補助金が４月から９月分まで私立保育所助成事業で、保育士等処遇改善臨時特例事業補助金が４月から９月分まで

計上されているが、それ以降はどうなるのか。計上されているが、それ以降はどうなるのか。計上されているが、それ以降はどうなるのか。計上されているが、それ以降はどうなるのか。    

答：４月から９月までは国庫補助事業として実施をするが、10 月以降は私立保育所運営委

託料に含める形で継続することとなっている。    

問：問：問：問：避難所となる小中学校にバリアフリートイレを設置するとのことだが、どこへ設置す避難所となる小中学校にバリアフリートイレを設置するとのことだが、どこへ設置す避難所となる小中学校にバリアフリートイレを設置するとのことだが、どこへ設置す避難所となる小中学校にバリアフリートイレを設置するとのことだが、どこへ設置す

るのか。るのか。るのか。るのか。    

答：池田小学校と総社西中学校を予定している。    

問：問：問：問：通学路における防犯カメラは来年度何台設置予定か。通学路における防犯カメラは来年度何台設置予定か。通学路における防犯カメラは来年度何台設置予定か。通学路における防犯カメラは来年度何台設置予定か。    

答：来年度は４台設置予定である。令和２年度から県の補助金を活用して３箇年計画で整
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備しており、来年度ですべての小学校区に設置できる予定である。    

問：問：問：問：学び直し教室の講師謝礼で６人分計上しているが、講師はどのような方を想定してい学び直し教室の講師謝礼で６人分計上しているが、講師はどのような方を想定してい学び直し教室の講師謝礼で６人分計上しているが、講師はどのような方を想定してい学び直し教室の講師謝礼で６人分計上しているが、講師はどのような方を想定してい

るのか。るのか。るのか。るのか。    

答：指導する講師は、中学生を教えられる元教員らを中心に考えており、国語、数学、英

語の教科の講座を考えているが募集時に希望は聞きたい。    

 


